

BUILDING A BETTER ONTARIO

BÂTIR UN ONTARIO MEILLEUR

Convention Capsule 2

48th Annual CUPE Ontario Convention - Toronto Sheraton Centre.

May 26th 2011

“WE ARE BUILDING A BETTER ONTARIO,” FRED HAHN TELLS DELEGATES

CUPE Ontario President Fred Hahn delivered a message of solidarity and community to Convention yesterday morning, and delegates showed their approval with loud applause.

“We are Building a Better Ontario,” Brother Hahn told delegates in a rousing speech that set the tone for Day 2 of the CUPE Ontario Convention.

Brother Hahn’s morning speech kicked off a busy day. In addition to speeches from Secretary-Treasurer Candace Rennick, National Secretary-Treasurer Claude Genereux, delegates also attended a noisy rally at Queen’s Park with other concerned community groups, and dealt with the hard work of debating and voting on



resolutions, as well as caucuses. Brother Hahn also committed his energy and pledged the Union’s support for all people threatened by right-wing forces in Ottawa, Queen’s Park and at the municipal level across Ontario.

BUILD A BETTER ONTARIO: FIGHT POVERTY

To the beat of the drum, hundreds of CUPE Ontario convention delegates livened up a grey Toronto day with a boisterous anti-poverty march to Queen’s Park where they were joined by activists for the poor and community advocates for marginalized workers. There they heard that fighting poverty means unionized workers must stand with the homeless, those on social assistance, workers in low-waged precarious jobs and undocumented workers to build a movement of resistance against the powerful and the governments.



A. J. Withers with the Ontario Coalition Against Poverty (OCAP), said that allied resistance is the “only way, no matter who is elected in October to get a better minimum wage and a better standard of living” for thousands of people across the province. Better laws to protect vulnerable workers and enforcement of existing laws are key stop wage theft by unscrupulous employers. Patti Encinas a CUPE hospital sector member, single mom and former social assistance recipient –who works part-time hours, said she dreams of “meaningful full-time work” with benefits, so she could provide her boys with a better life. Other rally speakers included former and current CUPE Ontario presidents, Sid Ryan (now OFL President) and Fred Hahn.

WORKING TOGETHER FOR CHANGE THAT PUTS PEOPLE FIRST - NDP's HORWATH TO DELEGATES

To the sound of thumping music and a rousing reception, Ontario NDP Leader Andrea Horwath promised to put people first, in an impassioned speech to convention delegates. "As premier of Ontario, I will cancel the Liberal corporate tax giveaways," said Horwath. "I will focus on the urgent priorities of the people who make this province work."

Highlighting the challenges working people face with governments that make tax cuts and corporate profits a priority, Horwath made a compelling case for change that puts people first – where public services are publicly delivered and accountable to the people of Ontario.

Giving delegates a preview of the upcoming provincial election campaign, Horwath said the Liberals will say Ontario is on the right track, and the Conservatives will promise change – but change that works for big business. "Only the NDP will deliver real change that works for people. Together we can build a better Ontario."



GOOD NEWS FROM CANDACE RENNICK, ONTARIO'S SECRETARY TREASURER

"What a happy report I have to present today, far better than last year," she said! Many members came to the mike to say, it was the clearest report ever given to members at the Ontario Convention on top of addressing the unfunded liabilities.

But the work accomplished since the last OD convention is not finished because we have developed a 3 to 5 years recovery plan, with the help of our Auditor, The Exchange Group, and CUPE National that helped us secure a \$1 million loan, with Desjardins Credit Union to face all our commitments. This money was used to pay all our obligations to members and staff, and we will be reimbursed it over the next four to five years.

This report was received and passed with praise for the work of the Secretary-Treasurer, the OD Staff and the Executive Committee.

GOOD FINANCES SUPPORT CUPE'S ACTIVISM

In his last report to Ontario Convention, Brother Claude Généreux reported that CUPE's finances are solid, with 162 million dollars in our General Fund, and additional funding for election related activism this year. "With six provincial elections on the horizon, our members will be very active sharing information with members and organizing to help elect progressive candidates."

CUPE Ontario thanked brother Claude for his 10 years of service and strong leadership, citing the revolution in CUPE's finances under his watch, the establishment of real assets, with CUPE moving to own our offices wherever possible, including here in Ontario. A framed set of photos was presented to Claude on behalf of CUPE Ontario members, inscribed with the message: "*Our movement is stronger because of your many contributions*"

MARK THE TIME - DAY 3 EVENTS:

10:15 a.m.-Greetings from OFL President Sid Ryan-Convention Hall

12 noon to 1:30-Equality Luncheon-Civic Ballroom

2 p.m. (approx.) Sisters in Solidarity and Injured Worker Advocacy Award Presentation-Convention Hall

3:15 p.m. (approx) National President Paul Moist's speech-Convention Hall

BUILDING A BETTER ONTARIO

BÂTIR UN ONTARIO MEILLEUR

CAPSULE DE LA CONVENTION—JOUR 2

48th Annual CUPE Ontario Convention - Toronto Sheraton Centre.

May 26th 2011

« Nous bâtissons un meilleur Ontario », dit Fred Hahn aux délégués

Le Président du SCFP Ontario Fred Hahn a remis un message de solidarité et de communauté au congrès hier matin et les délégués ont montré leur support avec beaucoup d'applaudissements.

« Nous bâtissons un meilleur Ontario », dit confrère Hahn aux délégués pendant son beau discours qui a établi la scène pour la deuxième journée du congrès du SCFP Ontario.

Le discours de confrère Hahn fut le début d'une journée très occupée. En plus des discours de la secrétaire-trésorière Candace Rennick et du secrétaire-trésorier national Claude Généreux, les délégués ont aussi participé à un rassemblement bruyant jusqu'à Queen's Park avec d'autres groupes communautaires concernés et on a travaillé sur les



débats et les votes sur les résolutions, suivis par les caucuses.

Confrère Hahn a aussi investi son énergie et a promis le soutien du Syndicat pour tous ceux qui sont menacés par les forces de droite à Ottawa, Queen's Park et au niveau municipal à travers l'Ontario.

Bâtir un meilleur Ontario : Lutter contre la pauvreté

Des centaines de délégués de la convention du SCFP ont donné de la vie à une journée nuageuse à Toronto avec une marche contre la pauvreté au rythme des tambours jusqu'à Queen's Park, où il y avait aussi des militants qui défendent les pauvres et des défenseurs communautaires de travailleurs marginalisés. Arrivés à Queen's Park, ils ont appris que lutter contre la pauvreté veut dire que les travailleurs syndiqués doivent appuyer les sans abris, les personnes nécessitant l'aide sociale, les travailleurs dans des emplois précaires et les travailleurs sans documentation pour bâtir un mouvement de résistance contre les puissants et les gouvernements.



A. J. Withers avec la Coalition ontarienne contre la pauvreté dit que la résistance alliée est la « seule façon, peu importe qui est élu en octobre, d'obtenir un meilleur salaire minimal et un meilleur niveau de vie » pour des milliers de personnes à travers la province. De meilleures lois pour protéger les travailleurs vulnérables et l'application des lois existantes sont essentielles pour arrêter les vols des salaires de la part des employeurs sans scrupules. Patti Encinas, un membre du secteur hospitalier du SCFP, une mère unique et ancienne récipiendaire d'aide sociale – qui travaille à temps partiel, dit que son rêve est de trouver du « travail à temps plein significatif » avec des avantages sociaux. Ceci donnerait une meilleure vie à ses garçons. Les autres conférenciers au rassemblement étaient l'ancien président du SCFP Ontario, Sid Ryan (Président de la FTO) et Fred Hahn.

Travaillons ensemble pour créer un changement qui placera les personnes d'abord – Message de Horwath du NPD aux délégués

La cheffe du NPD Ontario Andrea Horwath a été accueillie avec un vacarme musical et une ovation debout. Elle a promis de mettre les personnes d'abord dans son discours passionné face aux délégués du congrès. « En tant que premier ministre de l'Ontario, je vais annuler les cadeaux fiscaux pour les sociétés introduits par les Libéraux, » dit Horwath. « Je vais me concentrer sur les priorités urgentes des personnes qui font fonctionner cette province. »

Horwath a présenté un cas convaincant pour changer et placer les personnes en première place en rehaussant les défis de la classe ouvrière face aux gouvernements qui préfèrent se concentrer sur les coupures fiscales et les profits des sociétés. Elle a rajouté que les services publics sont remis au public et sont imputables au peuple ontarien. Horwath a expliqué à quoi s'attendre pour la prochaine campagne électorale provinciale et a dit que les Libéraux déclareront que l'Ontario est sur la bonne voie et que les Conservateurs promettent des changements – mais des changements pro-entreprises. « Le NPD sera le seul à remettre un véritable changement pour le peuple ontarien. Ensemble, nous pouvons bâtir un meilleur Ontario. »



Candace Rennick, secrétaire-trésorière du SCFP Ontario, donne de bonnes nouvelles!

« J'ai à vous présenter un rapport très heureux aujourd'hui, beaucoup mieux que l'année dernière, » dit-elle! Plusieurs membres se sont rapprochés au micro pour exprimer que c'était le meilleur rapport jamais présenté aux membres à un congrès du SCFP Ontario, en plus d'adresser les passifs non financés.

Mais le travail accompli depuis le dernier congrès de la DO n'est pas terminé parce que nous avons développé un plan de récupération de 3 à 5 ans avec l'aide de notre vérificateur, The Exchange Group, et le SCFP National qui nous a aidé à sécuriser un emprunt d'un million de dollars avec la Caisse populaire Desjardins pour faire face à tous nos engagements. Cet argent a été utilisé pour rembourser toutes les obligations aux membres et au personnel et nous continuerons à le rembourser au cours de prochains quatre à cinq ans.

Ce rapport a été reçu et approuvé avec des louanges sur le travail de la secrétaire-financière, le personnel de la DO et le comité exécutif.

De bonnes finances appuient le militantisme du SCFP

Dans son dernier rapport à la convention du SCFP Ontario, confrère Claude Généreux a signalé que les finances du SCFP sont solides, avec 162 millions de dollars dans notre fonds général et un financement supplémentaire pour le militantisme lié aux élections cette année.

« Avec six élections provinciales devant nous, nos membres seront très actifs en partageant l'information avec les membres et en s'organisant pour aider à élire des candidats progressifs. »

Le SCFP Ontario a remercié confrère Claude pour ses 10 ans de service et tout son leadership en citant l'évolution des finances du SCFP pendant son mandat, l'établissement de vrais actifs avec le SCFP qui préfère devenir propriétaire de ses propres bureaux, y compris ici en Ontario. Claude a reçu un cadre avec un collage de photos de la part des membres du SCFP Ontario portant le message : « Notre mouvement est plus puissant grâce à tous vos apports »

Prenez ceci en note – Événements du 3^{ème} jour

10h15 – Salutations du Président de la FTO Sid Ryan – Salon Convention Hall

Midi à 13h30 – Dîner sur l'égalité – Salon Civic Ballroom

14h00 (approx.) – Consœurs solidaires et présentation du prix pour la défense des travailleurs blessés – Salon Convention Hall

15h15 (approx.) – Discours du Président National Paul Moist – Salon Convention Hall